
  

OFFRE D’EMPLOI 
Enseignant en formation professionnelle  

Soins esthétiques / coiffure  
Numéro du concours : 851-20172311-3 

                                 

Le conseil scolaire FrancoSud est à la recherche de candidats avec une 

expérience reconnue en formation professionnelle pour enseigner les soins 

esthétiques/coiffure. 
 

Le Conseil scolaire FrancoSud a été créé en aout 2013.  Il compte plus de 3 400 élèves fréquentant quatorze écoles 
francophones situées dans le sud de l’Alberta.  Neuf de ces écoles sont publiques et quatre sont catholiques.   
 

CLASSE D’EMPLOI LIEU DE TRAVAIL 
Enseignant en formation professionnelle soins 
esthétiques/coiffure 

École Ste-Marguerite-Bourgeoys 

  

STATUT DATE D’ENTRÉE EN FONCTION 

Poste à temps partiel 30 aout 2017 
  

SUPÉRIEUR IMMÉDIAT  DATE LIMITE DU CONCOURS 

Direction d’école Jusqu’à ce que le poste soit comblé 
 

NATURE DU TRAVAIL ET RESPONSABILITÉS GÉNÉRALES 
 

The Cosmetology Teacher will have to teach the basic, intermediate and advanced concepts in this discipline. The 
teacher will assure the supervision of each group of students and provide education according to the Alberta’s 
curriculum. The teacher will also act, in collaboration with the school's principal and staff, to respond to the 
educational project of the school community in the fields of pedagogy, culture and language. 

 
L’enseignant de soins esthétiques/coiffure aura la responsabilité d’enseigner les notions de base, intermédiaires 

et avancées dans cette discipline. L’enseignant aura à assurer la supervision des groupes et à dispenser 

l’enseignement selon les programmes d’études de l’Alberta. L’enseignant agira de façon à répondre, en 

collaboration avec la direction et le personnel de l’école, au projet éducatif de la communauté scolaire dans les 

domaines de la pédagogie, de la culture et de la langue. 

 

EXIGENCES DU POSTE 
• Possess the required diploma or skills card or the Red Seal or a professional degree in the field of 

Cosmetology / Détenir le diplôme requis ou des cartes de compétences ou le Sceau rouge (Red Seal) ou 
diplôme d’étude professionnelle dans le domaine des soins esthétiques/coiffure; 

• Experience in the field of Cosmetology / De l’expérience dans le domaine des soins esthétiques/coiffure; 

• Knowing the Alberta Education curriculum would be an asset / Connaitre le curriculum d’Alberta Education, 
serait un atout; 

• Demonstrate a positive, responsible and autonomous attitude / Une attitude positive, responsable et 
autonome; 

• Management and technology skills / Des aptitudes en gestion et des habiletés en technologie; 

• Excellent oral and written French proficiency / Une excellente maitrise du français tant à l’oral qu’à l’écrit; 

• Good oral and written English proficiency / Une bonne connaissance de l’anglais tant à l’oral qu’à l’écrit; 

• Excellent knowledge of educational needs in minority environment / Une excellente connaissance des 



besoins éducatifs en milieu minoritaire; 

• An appreciation of the diversity of learners / Une appréciation de la diversité des apprenants. 
  

How to apply : Visit our website at www.francosud.ca in the Job Offers section and apply directly to the 
competition number for which you wish to offer your services. Only candidates selected for an interview will be 
contacted. 
 
Comment postuler : Rendez-vous sur notre site Web au www.francosud.ca dans la section Offres d’emploi et 
postulez directement sur le numéro de concours pour lequel vous souhaitez offrir vos services. Nous ne 
communiquerons qu’avec les candidats retenus pour une entrevue.  

Calgary, le 11 aout 2017 


